

Vorsitzender der Gemeindevertretung Oberkrämer
Herrn Matthias Schreiber
Perwenitzer Weg 2

16727 Oberkrämer

20.03.2013

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen, BfO, CDU, und SPD

Auftrag an die Verwaltung zur grundsätzlichen Prüfung und Vorbereitung erforderlicher Maßnahmen der Errichtung eines Ärztehauses

Sehr geehrter Herr Schreiber,

die Fraktionen BfO, CDU und SPD bitten folgenden Antrag der Gemeindevertretung zur Beratung und zur Beschlussfassung für die nächste Sitzung vorzulegen:

„Die Gemeindevertretung der Gemeinde Oberkrämer beauftragt die Verwaltung mit der Prüfung und Vorbereitung erforderlicher Maßnahmen zur Errichtung eines Ärztehauses.

Dazu sind folgende Problemfelder zu betrachten und die Ergebnisse der Gemeindevertretung darzulegen:

- *langfristiger Vertrag mit einer Betreibergesellschaft*
- *Verfügbarkeit eines geeigneten Grundstückes*
- *Einvernehmen mit dem Landkreis Oberhavel und den Oberhavelkliniken*
- *Zustimmung der kassenärztlichen Vereinigung*
- *Kostenschätzung für das Projekt*
- *Finanzierbarkeit über den Gemeindehaushalt*
- *Möglichkeiten der Förderung*
- *Einordnung der Investition in das Jahr 2014“*

Begründung: Professor Doktor Schwantes ist an die Verwaltung und an die Gemeindevertretung herantreten und hat dargelegt, dass er auf Grund der Größe seiner derzeit genutzten Praxisräume an Grenzen stößt und eine angemessene medizinische Versorgung, weder an seinem Standort noch im übrigen Gebiet der Gemeinde Oberkrämer zukünftig gesichert ist.

Oberkrämer verfügt bereits heute nicht über eine ausreichende hausärztliche Versorgung und Interessenten für eine Nachfolge der noch praktizierenden Hausärzte sind nicht in Sicht.

Die hausärztliche Versorgung wird in Zukunft nur über Ärztehäuser in denen Ärzte im Schichtdienst praktizieren und Personal übergreifend tätig ist, gesichert werden können.

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen BfO, CDU und SPD an die Gemeindevertretung

Professor Dr. Schwantes würde sich bemühen die Betreuung eines Ärztehauses in Schwante langfristig sicherzustellen und mit der Gemeinde eine entsprechende Vereinbarung zu schließen. Er selbst ist jedoch nicht in der Lage die erforderliche Investition für die notwendige Immobilie vorzunehmen und schlägt deshalb der Gemeinde vor, hier als Bauherr in Erscheinung zu treten

Sollte es gelingen eine Betreibergesellschaft mit entsprechender Belegschaft langfristig zu binden, so hätte die Gemeinde Oberkrämer die Chance die ärztliche Versorgung der Region langfristig in Oberkrämer sicherzustellen.



Matthias Schreiber
für die BfO-Fraktion



Bernd Ostwald
für die CDU-Fraktion



K. P. Schröder
für die SPD-Fraktion